

# Grundbesitzer

sorget für den

## Anbau von Nahrungsmitteln!

Mushungern wollen uns die Feinde, dagegen hilft nur zweckmäßige Benützung alles anbaufähigen Bodens. Wer solchen Boden hat, bebaue ihn selbst oder gebe ihn in Bebauung. Gartenbesitzer sollen anstatt Blumen und Zierpflanzen Nährpflanzen, insbesondere Kartoffel, Kraut und Kohl anbauen.

Fabrikbesitzer sollen unbenützten Grund zu solchem Anbau selbst verwenden oder ihren Arbeitern und anderen Bewerbern in Nutzung geben.

Um jedoch Mißerfolge zu vermeiden, soll für die Bodenbenützung stets sachverständiger Rat eingeholt werden.

Wer Nahrungsmittel schaffen hilft, ist auch Vaterlandsverteidiger!

Wien, am 18. Februar 1915.

Der Bürgermeister:

**Dr. Richard Weiskirchner.**